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Prot. n°  
Pistoia, lì 17/12/2010  
  
 
Oggetto:  Verbale riunione del Gruppo istituzionale per la gestione dei rifiuti. Incontro del 

19/11/2010. 
 
 
Il giorno 19/11/2010, debitamente convocato, si è riunito alle ore 11 il Gruppo istituzionale per la 
gestione dei rifiuti per discutere sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Aggiornamento attività di indagine ambientale e sanitaria; 
 
2. Varie ed eventuali; 

 
Sono convenuti i Signori: 
David Scatragli  
Francesco 

Scatragli  
Pascucci  

Comune di Montale 
 

Egisto Bagnoni PPrreessiiddeennttee  OOrrddiinnee  ddeeii  MMeeddiiccii  
Mario Tuci Comune di Pistoia 
Giovanni Dalì CCoommuunnee  ddii  QQuuaarrrraattaa  
Pietro Gabbrielli ASL 3 PT 
Eleanna Ciampolini CCoommuunnee  ddii  AAgglliiaannaa  
Claudio  Coppi ARPAT 
Roberto Biagini ASL 3 PT 
Simone  Calamai Comune Montemurlo 
Patrizia Gentilini Comitato Contro Inceneritore  
 
Presiede l’Assessore all’Ambiente Rino Fragai 
A supporto dell’Assessore: il sottoscritto verbalizzante dirigente del Servizio Tutela ambientale, 
Giovanni Ariberto Merendi. 
 
Apre la riunione l’Assessore all’Ambiente Rino Fragai illustrando i punti all’ordine del giorno. 
 
Dopo lunga discussione fedelmente registrata in audio e conservata agli atti dell’ufficio con file 
denominato “Tavolo istituz 19-11-2010.WMA” di durata 1h, 50’, 31”, vengono determinate 
dall’Assessore Sig. Rino Fragai le seguenti conclusioni: 

1 Si registra positivamente che ASL e ARPAT sono in grado di rispettare la tempistica 
ipotizzata per la chiusura delle indagini (Marzo Aprile 2010) ; 

2 Le risultanze e le prime elaborazioni saranno oggetto di un convegno scientifico di carattere 
nazionale da tenersi approssimativamente nel prossimo Ottobre 2010; 
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3 Nell’ambito del convegno sarà dato spazio a rappresentanti scientifici indicati dalla Dott.ssa 
Gentilini; 

4 Si dà mandato al Comitato tecnico di riportare nella prossima riunione del Tavolo 
Istituzionale, da tenersi entro il mese di dicembre p.v., delle proposte in merito alle 
caratteristiche del convegno; 

5 Le ulteriori indagini richieste dal Sig. Sindaco di Montale saranno inserite in un’auspicata 
seconda fase del monitoraggio; 

6 L’attività di una seconda fase del monitoraggio, non potrà essere più gestita nell’ambito di 
una sola Provincia. Sarà opportuno riportare lo studio su scala regionale e ove questo, non 
sia possibile si chiederà il coinvolgimento delle altre provincie dell’area metropolitana. 

7 Si precisa che il Tavolo Istituzionale non ha il compito di indagare sull’operato di ARPAT, 
ASL, anzi il presupposto è completamente rovesciato. Questi soggetti segnano la loro 
presenza, svolgono il loro ruolo istituzionale e su loro c’è  indiscutibilmente la piena fiducia 
della Provincia di Pistoia. Quindi non c’è la necessità di controllare i processi che hanno 
portato ai risultati dei loro studi e si ribadisce che questa azione non è nei compiti del 
Tavolo Istituzionale. Quello che viene trasmesso da ARPAT e ASL, come risultato del loro 
lavoro, è automaticamente fatto proprio dalla Provincia, riconoscendo a questi enti, per 
queste funzioni, il ruolo di organi strumentali della stessa amministrazione.  

 
 
La riunione si conclude alle ore 13,55 
 
Allegato: Nota a verbale consegnata dalla Dott.sa Patrizia Gentilini 
 
Il verbalizzante 

             
Giovanni Ariberto Merendi 
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